

**FEEDBACK OSCE OSCE SEMESTER 1 TA 2024/2025**

24711237 - EVELYNE ADJANI SUDJATMIKO

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
Pemeriksaan Gait	sensori tidak diperintahkan y (lebih teliti baca soal agar tidak memakan waktu) yang diperintahkan motorik, vaskular tidak diperiksa, pengukuran gonio ada yang kurang
Pemeriksaan Kekuatan, Tonus Dan Trofi Otot	Arm-dropping test tidak dilakukan, Pemeriksaan kekuatan otot kurang lengkap
Pemeriksaan Lapang Pandang, Otot Ekstraokuler, Tek	informed consent baik, px lapang pandang cukup baik namun arah objek tidak lengkap. arah objek dari superior dan inferior kurang.px gerakan bola mata dan tio cukup
Pemeriksaan Nervus Cranialis	inform consent yang dilakukan masih kurang ya (jelaskan yg mau diperiksa apa saja dan efeknya), belum melakukan inspeksi pada wajah sebelum melakukan pemeriksaan NVIII,tidak mengamati apakah mata dapat terpejam dengan rapat,
Pemeriksaan Refleks Fisiologis Dan Sensibilitas	Oke, sudah baik.
Pemeriksaan Segmen Anterior	cuci tgn who dg benar, arah cahaya cara melihat pupil indirek direkdiperbaiki, cek COA, lensa px diperbaiki.
Pemeriksaan Visus	IC : cukup Persiapan : persiapan alat dan pasien dilakukan dengan baik, Px visus OD : pemeriksaan dilakukan dengan baik, hingga pemeriksaan cahaya, konfirmasi arah proyeksi sinar dan persepsi warna sudah tepat. Interpretasi hasil pemeriksaan tepat. OS : pemeriksaan mata kiri dilakukan dengan baik, hingga hitung jari, catatan konfirmasi hitung jari tidak hanya sekali, pastikan pasien bisa hitung dengan jumlah yang lain, misal, 1,4,3 dst untuk memastikan apakah pasien benar bisa melihat atau tidak. Untuk koreksi pinhole sudah dilakukan dengan baik. Interpretasi sebelum pinhole agak meleset sedikit dari 2/60 menjadi 3/60, untuk interpretasi dengan pinhole sudah benar. Komunikasi : sangat baik, Profesionalisme: keseluruhan pemeriksaan visus dilakukan dengan baik dan seksama, Oke, Goodjob!
Pemeriksaan Vital Sign	IC: ok, persiapan pasien dan alat: ok, cuci tangan: setelahnya belum sesuai WHO, pengukuran suhu: ok , pengukuran nadi: belum menilai ritme dan kualitas (kuat/lemahnya) , pengukuran nafas: belum menilai kedalaman dan usaha nafas, pengukuran tekanan darah: ketika menensi pastian baju pasien tidak masuk dalam manset ya dek, jarak manset dari fosa cubiti terlalu dekat. TD palpatoar 110 mmhg , TD: 115/82 mmHg, komunikasi dan profesional: oke
Universal Precaution	gowning tangan langsung dimasukkan ke lengan ya..jangan pegang area baju yg lain.